

Perjuicio incalculable causará alza petróleo

Ginebra, diciembre 5. (Latin-Reuters). (Por John Bartram). Si se produjeran aumentos apreciables en los precios del petróleo, ello podría desatar una guerra comercial de alcances mundiales, según estimaban hoy destacados expertos en energía e intercambio internacional.

mentarios acerca de los anuncios de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), en el sentido de que ese organismo aumentará sustancialmente los precios del crudo.

Implicaciones

Expertos de la Organización para la Cooperación Económica y el Desarrollo (OCED), estimaron en París que un alza del diez por ciento en el precio de los hidrocarburos implicará una suba del tres por ciento en el total de los gastos por importaciones en un

Pasa a la página 33

Queman imagen de patrona nacional de Puerto Rico

San Juan (Puerto Rico). Dic 5 (UPI).— La Iglesia Católica de Puerto Rico coronó hoy a la pa-

Pasa a la página 17

"Curaciones milagrosas" está realizando religioso en Perú

Lima, diciembre 5. (Latin). Un religioso de Trinidad-Tobago ha realizado cerca de 200 "curaciones milagrosas" durante las dos semanas que permaneció en esta capital al frente de un grupo de peregrinos venezolanos devotos del santo peruano San Martín de Porres, dijeron aquí fuentes periodísticas. El sacerdote, de la Congregación de los Benedictinos, John Frederick retornó ayer a Venezuela, donde reside desde hace más de un año.

La encargada de difundir las bondades del religioso fue la dama peruana Berta de Quevedo, en cuya casa estuvo alojado.

Bastaba que el padre John los tocara y musitara una oración pa-

El religioso, que también parti-

Mensaje de Dios

Pasa a la página 38



SEPTIMO MATRIMONIO. Dic. 5 (AP). La actriz cinematográfica Elizabeth Taylor, quien la noche del sábado contrajo matrimonio por séptima vez con el ex secretario de la armada norteamericana John Warner, en Middleburg, Virginia, aparece en esta composición fotográfica con sus seis esposos anteriores. Arriba, de izquierda a derecha: con Conrad Hilton Jr. en 1950; con el actor británico Michael Wilding, en 1951; y con el productor Mike Todd, en 1957. Abajo, con Eddie Fisher en 1959; con Richard Burton en 1972 y con John Warner (anoche) en este año.

Sábado contrajo matrimonio Liz Taylor por séptima vez

Middleburg, Virginia, Estados Unidos, diciembre 5. (Latin-Reuters). La actriz Elizabeth Taylor se desposó ayer cerca de aquí con el ex secretario de Marina de los Estados Unidos, John Warner. La ceremonia tuvo lugar en la residencia campestre del novio denominada "Atoka", situada en la cima de una colina en el pintoresco estado virginiano. Este es el séptimo matrimonio de la estrella de 44 años, caracterizada por sus ojos de color violeta, y el segundo para Warner, que tiene 49.

Los recién casados, que se conocieron cuando ella asistía a una recepción ofrecida por la reina Isabel de Gran Bretaña en julio último, para celebrar el bicentenario

de la independencia de los Estados Unidos, anunciaron su compromiso en octubre —tres meses después de haberse divorciado la Taylor del célebre actor Richard Burton, por segunda vez.

Consagró el matrimonio el reverendo Neil Morgan de la Iglesia

Pasa a la página 80

Prisioneros de E. U. en México dan inicio a huelga de hambre

México, diciembre 5. (UPI). Centenares de prisioneros norteamericanos alojados en cárceles mexicanas iniciaron una huelga general de hambre en reclamo de ser liberados bajo palabra. "Esta huelga será suplementada por manifestaciones «de sentados» y otro tipo de acciones a través de todo México. El objeto de esta actitud es obtener la libertad", señaló un anuncio del comité de la huelga, organizada en la cárcel para hombres de Santa Marta Acatitla, situada al sudeste de la ciudad de México.

En total, unos 600 ciudadanos norteamericanos están encarcelados en prisiones a través de todo el país. De ese total, unos 160 están alojados en las cuatro

penitenciarias de esta capital. La mayoría de los prisioneros estadounidenses cumplen penas relacionadas con contrabando de drogas.

El director del Reclusorio Norte, uno de los centros penitenciarios de la capital mexicana,

Pasa a la página 80

Gilmore pide que retiren las apelaciones y "lo fusilen"

Salt Lake City, Utah, diciembre 5. (UPI). (Por Roger Bennett). El asesino Gary Gilmore, quien quiere morir, y el Estado de Utah que quiere cumplir la sentencia con un pelotón de fusilamiento, terminaron ayer del mismo lado en una batalla legal con la Suprema Corte de Justicia de los Estados Unidos. "Creo que nunca hubo un caso de criminal capital en el que el Estado y el acusado estuvieron básicamente del mismo lado contra un fallo de la Suprema Corte", manifestó el abogado de Gilmore, Ron Stanger.

El alto tribunal aprobó anteayer por seis votos contra tres aplazar la ejecución de Gilmore a pedido de su madre, dándole una no deseada suspensión de su ejecución por un pelotón de fusilamiento de

Demacrado y contrariado Gilmore, con aspecto demacrado

Pasa a la página 9



PROCLAMADO EMPERADOR 5 de diciembre. (AP). Jean Bedel Bokassa, presidente vitalicio de la República Central Africana, se proclamó ayer emperador y le cambió nombre a la nación por el de Imperio Central Africano.

Explosión en región ocupada del Jordán mata a 3 personas

Jerusalén, diciembre 5. (UPI). Una bomba de tiempo estalló ayer en un apartamento situado en el corazón de Hebron, la segunda ciudad en importancia en la margen occidental del Río Jordán ocupada por Israel, dando muerte a tres adolescentes árabes, según informó el comando militar del Estado judío. Un anuncio señaló que la explosión ocurrió mientras tres hombres estaban armando el artefacto. Informaciones anteriores habían indicado que el estallido se había debido a la explosión de un cilindro para cocinar.

leriado sobre la actividad en esa área de un pelotón de asesinos árabes, al cual acusan de misteriosos asesinatos cometidos recientemente.

Hebrón, creciente pueblo de 60.000 habitantes al sur de Jerusalén, fue escenario hace poco

Voz de alerta

Funcionarios israelíes han a-

Pasa a la página 38



CAYO DE CAMION. Greenville, Texas, Dic. 5 (AP). Esta armadura de caballero cayó del camión que la transportaba junto con otras obras ornamentales de hierro, a raíz de un accidente

con el automóvil que aparece arriba, cerca de Greenville, Texas. Los ocupantes de los vehículos sufrieron heridas leves.

al cerrar la edición